



学校教育目標

夢と希望をいだき

未来を築こう おうむっ子

◆思いやりのある子

◆ねばり強い子

◆元気いっぱいの子

◆進んで考える子

重点目標「基礎的・基本的な学力の定着とコミュニケーション能力の育成」

あけまして おめでとう ございます

令和7年を振り返り、これからに生かしていくには

雄武町立雄武小学校長 佐々木 寿彦

雪降る季節、除雪作業は面倒なもので、雪は少ない方がいいなあと毎年思います。雪が降ると、子供たちの登下校の時、雪で歩道が歩きづらくなっているのか、路面が凍って滑って転ばないか、スリップした車が子供たちに突っ込んでこないか、そんな心配もします。保護者の皆さん、同じ気持ちではないでしょうか？また、地域の皆さんも子供たちの元気な様子を見て、ほほえましく思いながらも、心配し、気にかけていただいていることだと思います。ありがとうございます。

さて、1月、新年を迎えるにあたっては、皆さん、まずは旧年を振り返ることから始めると思います。令和7年（2025年）の国内での大きな出来事はというと、『日本国際博覧会（大阪・関西万博）』を挙げられる方が多いのではないでしょうか？マスコットキャラクターのミヤクミヤクくんを見て、変なの！と思いましたが、万博のテーマである「いのち輝く未来社会のデザインに基づき、人類のDNA、知識、技術、歴史、文化といったものを次の世代へ脈々と受け継いでいく」というメッセージが込められているということを知り、ものごとは、うわべだけ見て、自分勝手な感想をもってはいけないなあと反省しました。そこで、私は、令和8年の目標を「しっかり調べる。しっかり考える。」にしたいと思います。

では、ここからは子供たちへ、校長先生からのオーダーです。冬休み中の宿題の一つと考えて、やってくれると嬉しいです。

1つ年を取り、1学年上がった、令和8年12月に、自分はどんなことができる人になっていたいかをイメージして、そのために、一年間取り組んでいくことを書き出してみましょう。

保護者の皆さんには、是非お子さんが書き出した紙を、よく目にするところに貼らせて、時折振り返らせてみてはどうでしょうか？

最後になりましたが、令和7年、雄武小学校の教育活動に対してご支援、ご協力をいただき、改めてお礼申し上げます。そして、令和8年もよろしくお願ひいたします。そして、令和8年は、さらに保護者の皆さん、地域の皆さんと交流する機会が増え、学校、家庭、地域が連携して子供たちを育成していくことができる事を祈っています。そのためにも、是非、学校に、校長室に、交流に来てください！！ いつでも歓迎します。（同じことを昨年も書きました！楽しみに待っています。）



1月の行事予定			
1	木	年末年始の休日	学校閉庁日
2	金	年末年始の休日	学校閉庁日
3	土	年末年始の休日	学校閉庁日
4	日	学校閉庁日	
5	月		
6	火		
7	水		
8	木		
9	金		
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火	冬季休業最終日	
14	水	始業式 雄教振交流事業委員会	
15	木		
16	金	フッ化物洗口	
17	土		
18	日		
19	月	職員会議 清掃カット	
20	火	雄教振ICT活用委員会	
21	水	児童会（3年見学）読み聞かせ	
22	木	雄教振生徒指導委員会	
23	金	フッ化物洗口 英検（雄中）定時退勤日	
24	土		
25	日		
26	月	研修日 清掃カット	
27	火	二計測(4~6年)	
28	水	二計測(1~3年)	
29	木	学級経営交流会	
30	金	フッ化物洗口 雄教振教科部会	
31	土		

子どもの主張発表会

12月7日（日）に『雄武町子どもの主張発表会』が行われました。雄武小学校からはインフルエンザ流行による学校閉鎖のため、残念ながら欠場となりました。出場した沢木小学校、雄武中学校の代表者は皆、自分の主張を堂々と発表していました。来年度は雄武小学校から多くの出場者が出ての発表会になることを期待しています。

国語って楽しいな！

12月9日（火）は、「鍛える国語教室」研究会の先生方が雄武小学校を会場に、雄武小・沢木小児童に対して、国語の授業をしていただく機会を得ました。主宰である野口芳宏先生をはじめとする先生方は、全国様々な学校で公開授業をされてきた先生方で、実績が十分なのはわかっていましたが、実際に参観し、課題の設定や発問、子供たちへの声かけの絶妙さ、そして何より子供たちの目の輝きと変容に驚かされました。



小高交流会

11月28日（金）、小学3年生と雄武高校1年生がドッジボールやしっぽ取りゲームをして交流するという活動がありました。高校生が、小学生が楽しめるようにと考えながらボールを投げたり、声をかけてくれたりしていて、雄武高校生はとても素敵なお兄さんお姉さんでした。



冬季オムイ塾

今年度の冬休みのオムイ塾開催は次のとおりです。冬休み中にしっかり学び直しをして、3学期に備えましょう。

12月22日（月）～24（水）

9：30～11：10

3学期のスタートは！

1月14日（水）

3学期の始業式です。新年になり、新たな気持ちでスタートしましょう。

スキーや冬の行事、学習の1年間のまとめもがんばりましょう。